

CIENCIA Y TECNOLOGÍA / SOCIEDAD / SUBJETIVIDADES / TENDENCIAS

(Video) Hombre se arrastra por la calle para que su novia no lo deje

El Ciudadano · 3 de enero de 2017





Las imágenes de las súplicas de este muchacho a su novia se han viralizado en las redes sociales rápidamente. El hecho se registró en China.

En el video de YouTube se puede ver cómo un muchacho le suplica a su pareja en plena calle, quien aparentemente instantes antes le habría puesto fin a la relación.

Ante el rechazo de la mujer, el joven se tira al piso y la coge de una pierna, llegando incluso a quitarle las pantimedias.



Fuente: [El Ciudadano](#)